

# Public Relations

## Kapolsek Pakisjaya IPDA Nana Atmaja Hadir Dalam Rapat Minggon Tingkat Kecamatan Pakisjaya

KARAWANG - KARAWANG.PUBLICRELATIONS.ID

Dec 10, 2024 - 14:52



Polres Karawang Polda Jabar Pemerintah setiap wilayah melakukan berbagai upaya untuk mensejahterakan masyarakatnya. Salah satunya adalah dengan menyiapkan rapat untuk membahas terkait hal-hal terpenting yang perlu disepakati .

Seperti halnya dengan Pemerintah kecamatan Pakisjaya kabupaten Karawang mengadakan Rapat minggon tingkat Kecamatan Pakisjaya , yang dipimpin oleh Plt.,Camat Pakisjaya, H. Aep Saepudin, [S.KM.](#), di dampingi Sekcam Pakisjaya H.

Mat Pakar, SE. Kapolsek Pakisjaya IPDA Nana Atmaja, SH. Danposramil Pakisjaya PELTU Ahmad Ibrohim., Para kepala UPTD dan para kepala desa se-kecamatan Pakisjaya.

Hadir pula dalam rapat minggon tingkat kecamatan Pakisjaya ini para staf kecamatan Pakisjaya serta sejumlah tamu undangan yang terdiri dari berbagai lapisan masyarakat lingkup kecamatan Pakisjaya, pada, Selasa (10/12/2024).

Rapat minggon tingkat kecamatan Pakisjaya mendapat sambutan baik dari peserta, dan dalam sesi pembukaannya, Plt Camat Pakisjaya, H. Aep Saepudin, [S.KM](#). memberikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang hadir pada kesempatan ini. Beliau menekankan pentingnya menjalin sinergi antara berbagai pihak demi menciptakan kesejahteraan bersama, khususnya di wilayah kecamatan Pakisjaya ini dan Alhmdulillah sejauh ini para kepala desa se-kecamatan cukup baik dan terkesan begitu akrab".imbuhnya.

Pelaksana Tugas (Plt) Camat Pakisjaya, H. Aep Saepudin. lebih lanjut menjelaskan, "giat rapat minggon tingkat kecamatan Pakisjaya harus terus dilakukan secara rutin satu minggu sekali.

"Di setiap minggu kita adakan giat rapat minggon bersama para Kepala Desa dan Kepala Seksi di Pemerintah Kecamatan Pakisjaya,

Dalam kesempatan ini pula pasca pensiun Camat Pakisjaya sebelumnya yaitu Drs H. Syarif Hidayatullah, Kp.MM. Plt Camat Pakisjaya H. Aep Saepudin menambahkan "hadir nya saya dalam memimpin rapat minggon tingkat kecamatan Pakisjaya kali ini sekaligus sebagai perkenalan diri juga dalam jabatan sebagai Plt Camat Pakisjaya yang baru."terangnya.

Ia menambahkan, giat rapat minggon tingkat kecamatan tersebut di maksudkan sebagai forum penyampaian informasi berbagai pelaksanaan program pemerintahan serta pelayanan publik terhadap masyarakat di setiap desa.

"Sekaligus juga menampung aspirasi dan usulan masyarakat secara partisipatif. Agar program – program pembangunan dan pelayanan publik tetap berjalan baik,"pungkasnya.

Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK SH MH